

## **Indien: Bischöfe wollen Stärkung von Frauen auch in der Kirche**

Die katholische Bischofskonferenz von Indien ist die einzige der Weltkirche, die eine offizielle Strategie in der Frauenfrage hat, eine „gender policy“, um es mit dem englischen Fachausdruck zu sagen. Dieses Dokument, erschienen 2010, wurde von Frauen erarbeitet. Eine von ihnen, Astrid Lobo Gajiwala, war vergangene Woche im Vatikan zu Gast. Sie ist Katholikin, Naturwissenschaftlerin und dreifache Mutter. Das Dokument zur Stärkung von Frauen umfasst viele Aspekte. Die Bischöfe wollten die Frage nicht nur auf einer gesellschaftlichen Ebene angehen, erklärt Astrid Lobo. Vieles davon sei auf arme und unterprivilegierte Frauen zugeschnitten. Es gehe um Bildung, aber um Gewalt gegen Frauen. Heute ist es ein Dokument der Indischen Bischofskonferenz, das aber im Grundsatz Frauen entworfen haben. Für Astrid Lobo ist dies ein erfolgreiches Beispiel von partnerschaftlichen Arbeit in der Kirche. (rv)

Hier mehr in Text und Ton (Link:

[http://de.radiovaticana.va/news/2015/03/16/indien\\_bisch%C3%B6fe\\_wollen\\_st%C3%A4rkung\\_von\\_frauen\\_in\\_der\\_kirche/1129785](http://de.radiovaticana.va/news/2015/03/16/indien_bisch%C3%B6fe_wollen_st%C3%A4rkung_von_frauen_in_der_kirche/1129785)

Zuletzt geändert am 24.03.2015